

## Escuela Nº 164 “Loreto de Arguello”

Esta escuela realiza desde el 2007 la Maratón de Lectura, apoyada por la [Fundación Leer](#), a través de la cual se trabaja fundamentalmente en la formación de modelos lectores.

La Maratón de Lectura se desarrolla, a lo largo del año, en tres instancias. En la primera, los modelos lectores son referentes externos a la comunidad educativa. Pueden ser artistas, periodistas, líderes comunitarios, funcionarios públicos o padres quienes leen a los estudiantes diferentes materiales. En el segundo encuentro, los mismos estudiantes se constituyen en modelos lectores y son ellos quienes les leen a sus compañeros. Por último, en la tercera instancia, los chicos salen de la escuela y visitan geriátricos, jardines de infantes, espacios comunitarios, entre otros lugares, para compartir los libros y ofrecer su lectura.



La directora de la escuela comenta el desarrollo de la Maratón de Lectura

Durante la muestra, a la que llevaron parte de la escenografía que utilizan para ambientar el Rincón de la Lectura (un gran afiche pintado a mano, almohadones y las estanterías móviles) los niños de cuarto y quinto grado no perdieron oportunidad de leer sus libros al público visitante o, por ejemplo, a los más pequeños de los jardines de infantes.